



DEMAIN SE DANSE À PARIS LE 29 AVRIL !

À l'occasion de la 43ème édition de la Journée Internationale de la Danse, le 29 avril 2025, la Fédération Française de Danse (FFDanse) organise une grande manifestation « Demain se danse » à Paris mettant en lumière la danse comme puissant outil d'inclusion.

Fêtons ensemble la danse de demain, solidaire, et engageons-nous en faveur de la santé mentale. La FFDanse organise le 29 avril 2025 « Demain se danse » à Paris, en clôture de son opération nationale du même nom. Pour cette première édition, ce temps fort parisien est placé sous le thème de la « santé mentale », grande cause nationale 2025.

En présence de ses ambassadeurs Gladys FOGGEA, Yann-Alrick MORTREUIL (Danse avec les Stars) et Bolewa SABOURIN, et avec le soutien d'Ilie PIDZY, la FFDanse invite les curieux à venir danser, échanger et participer aux grandes causes sociétales qui rassemblent.

📍 Lieu : Les Amarres, 24 quai d'Austerlitz, 75013 Paris
💰 Entrée : 5 € - [billetterie en ligne](#)

PROGRAMME

17H30 - 19H : BAL SOLIDAIRE EN FAVEUR DE LA SANTÉ MENTALE + ANIMATIONS

Un moment festif et inclusif, ouvert à tou·tes, avec des animations de sensibilisation au handicap organisées par le Comité départemental handisport de Paris, ainsi que des ateliers sur le développement durable et la prévention des violences sexistes et sexuelles, animé par l'association En avant toute(s). La FFDanse s'associe à CLUBHOUSE France, qui accompagne les personnes concernées par un trouble psychique.

19H - 20H : TABLE RONDE - "CORPS EN LIBERTÉ, DANSER POUR SE RÉAPPROPRIER SON CORPS"

Discussion animée par Yasmina Benbkaï (Radio France) sur le rôle transformateur de la danse pour le corps et l'esprit.

20H-21H : PERFORMANCE ENGAGÉE

Le collectif Minuit 12, mêlant création, recherche et activisme, présentera une performance inspirante sur les enjeux écologiques et sociétaux.

Avec le soutien de l'Agence Nationale du Sport et du Conseil International de la Danse, partenaire officiel de l'UNESCO.

L'OPÉRATION "DEMAIN SE DANSE"

Du 22 au 29 avril 2025, la Fédération Française de Danse lance « Demain se danse », une semaine de fête de la danse solidaire, dédiée à la réflexion et à l'action pour promouvoir une danse inclusive, solidaire et porteuse de changement. Durant une semaine, les écoles, associations et clubs de danse sont invité·es à mettre en place des initiatives locales de danse solidaire sur l'ensemble du territoire français. Le but : mettre en lumière le pouvoir transformateur de la danse pour bâtir un avenir basé sur des valeurs d'égalité, de respect et de durabilité.

Découvrir [les actions « Demain se danse » sur le territoire français](#)

